

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Seitensprung im Freundeskreis beliebt

Berlin, 10.10.2013, 10:48 Uhr

GDN - Ein Seitensprung im eigenen Freundeskreis ist bei den Bundesbürgern laut einer Umfrage beliebt. 44 Prozent der weiblichen Befragten und 43 Prozent der männlichen Umfrageteilnehmer sind im Bekanntenkreis schon einmal fremdgegangen, wie die Umfrage unter 1.629 Mitgliedern des Seitensprungportals "FirstAffair" ergab.

34 Prozent der Frauen gingen demnach mit ihrem besten Freund fremd, während Männer einen Seitensprung am häufigsten mit einer Arbeitskollegin haben. Eine Affäre mit einem Freund oder Bekannten lässt sich zudem offenbar leicht vertuschen: Fast 80 Prozent der Männer und Frauen haben ihre Liaison dem eigenen Partner nicht gebeichtet und 84 Prozent der Männer sowie 76 Prozent der Frauen gehen weiterhin mit ihrem Seitensprung auf Tuchfühlung.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23171/umfrage-seitensprung-im-freundeskreis-beliebt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619